

PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

Une délégation du ministère de la décentralisation et de l'UNFPA-ONUSIDA à Lambaréné

ELLE est conduite par le ministre Mathias Otounga Ossibadjou.

Paterne N'DOUNDA
Lambaréné/Gabon

UNE délégation constituée des éléments de la représentation locale du Fonds des Nations unies pour la population (UNFPA), de l'ONUSIDA et du ministère de la Décentralisation, de la Cohésion et du Développement des territoires, conduite par le ministre Mathias Otounga Ossibadjou, était dernièrement à Lambaréné. But de la mission : procéder à la remise d'un important lot d'équipements dans le cadre du projet dénommé : "lutte contre les grossesses précoces et non désirées dans la province du Moyen-Ogooué". La cérémonie solennelle s'est déroulée au siège de la direction régionale de santé (DRS) sis à l'ancien hôpital. La délégation reçue par le

gouverneur de province, Barnabé Baganlivoua, a également remis un lot de matériel de lutte contre le Covid-19 à l'hôpital Albert Schweitzer. Le projet lié à la lutte contre les grossesses précoces et non désirées dans la province du Moyen-Ogooué a été mis en place pour renforcer les actions du gouvernement en faveur des jeunes, notamment sur leur "éducation sexuelle complète" (ESC). L'objectif est de réduire, de 20%, le taux de grossesses précoces chez les filles de 15 à 19 ans dans la province du Moyen-Ogooué. Par ailleurs, face à l'urgence humanitaire causée par le Covid-19, UNFPA Gabon se propose d'accompagner l'Etat gabonais par l'entremise du Plan national de riposte, en fonction de son mandat, pour baisser l'incidence et la prévalence de l'infection à coronavirus. Les équipements remis dans le cadre de la lutte contre le coronavirus visent à aider à la conduite des services de santé sexuelle et de reproduction. Y compris la protection des



Photo: DR

Geste de remise symbolique du don du UNFPA-ONUSIDA.

personnels de santé en charge de l'accouchement. La délégation a ensuite visité le

Centre de traitement ambulatoire (CTA) de Mouila. Les questions de VIH/Sida étant aussi d'une

grande importance pour le gouvernement et les deux représentations onusiennes.

Mouila : le budget du Conseil départemental à près de 169 millions

SOIT exactement 168 millions 719 mille 395 FCFA.

Félicien NDONGO
Mouila/Gabon

LE Conseil départemental de la Douya-Onoye, a tenu, le 23 janvier dernier, à Mouila, les travaux relatifs à l'examen et au vote du budget primitif pour l'exercice 2021 arrêté, en recettes et en dépenses, à la somme de 168 millions 719 mille 395 francs, contre 162 millions 602 mille 519 pour l'exercice précédent. Soit une légère hausse de 6 millions 110 mille 880 francs. Les travaux ont été ouverts par le préfet du département de la Douya-Onoye, Vincent de Paul Ivala, en présence de 17 conseillers départementaux, dont le président de ladite collectivité locale, Joseph Mokambo Divisso. En ouvrant les assises de la session ordinaire, l'autorité préfectorale a exhorté les conseillers départementaux réunis à trouver des solutions pérennes et suscep-



Photo: Félicien Ndongo

Le siège du Conseil départemental a abrité la session ordinaire.

tibles de contribuer à l'essor du département de la Douya-Onoye. Au titre des délibérations, il a été retenu l'achat d'une tractopelle. Un accent a été en effet mis sur la construction des routes départementales ; notamment celles conduisant aux cantons Dibadi, Dikoka et Ngounié centrale. En outre, les conseillers exigent plus d'implication du Conseil départ-

temental dans les domaines de la santé et de l'éducation. Clôturant les travaux, le préfet Vincent de Paul Ivala a félicité l'assemblée des conseillers pour la qualité des travaux menés, non sans souhaiter que l'ensemble des décisions prises puissent contribuer à l'amélioration des conditions de vie des populations locales.

ANNIVERSAIRE



Je rend grâce à Dieu pour cette année de plus dans ta vie. Je te souhaite un joyeux anniversaire mon deux mille collé. Je t'aime